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С начала текущего года со-
трудники исетского ГИБДД 
выявили около трёхсот на-
рушений правил перевозки 
детей в автомобилях. В 
дорожно-транспортных про-
исшествиях пострадали чет-
веро маленьких пассажиров. 

Наиболее тяжёлые травмы 
получили те дети, о безопас-
ности которых не позаботились 
взрослые. Во время профилак-
тического мероприятия «авто-
кресло –  детям!» будут прово-
диться проверки водителей по 

соблюдению правил перевозки 
детей. Внимание инспекторов 
будет обращено и на проведе-
ние разъяснительной работы. 
Как показывает практика, далеко 
не все родители, даже приоб-
ретя детское автокресло, умеют 
его правильно установить в ав-
томобиле и обеспечить своему 
ребёнку безопасность в поездке.

Напомним, штраф за нару-
шение правил перевозки детей 
в автомобиле составляет три 
тысячи рублей. 

а.ДЕВяткОВа, 
старший инспектор 

ОГИБДД мО мВД России 
«ялуторовский»

Безопасность 
маленьких пассажиров
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Международный день 
солидарности людей.
День работников 
органов безопасности РФ

День
энергетика

День зимнего солнцестояния.
240 лет со дня закладки в Тюмени каменного здания церкви во имя 
Воскресения Христова. В 1845 г. церковь была переименована во 
имя Воздвижения Честного и Животворящего Креста Господня

Меры по стабилизации 
финансового состояния му-
ниципальных предприятий 
жилищно-коммунального 
хозяйства Тюменской обла-
сти обсуждались 15 декабря 
на очередном заседании 
президиума регионального 
правительства. Поручение 
проанализировать ситуацию 
в ЖКХ и предложить пути 
решения этой проблемы гу-
бернатор Владимир Якушев 
дал в марте 2014 года.

Заместитель губернатора 
Вячеслав Вахрин информиро-
вал, что из 50 муниципальных 
предприятий (мУП) в этой сфе-
ре с прибылью от оказания 
жилищно-коммунальных услуг 
закончили 2013 год пятнад-
цать – 30% от общего числа. из 
оставшихся одиннадцать пред-
приятий сумели компенсировать 
убытки за счёт предоставления 
других видов услуг, а 24 – так и 
остались убыточными. 

общие убытки этих предпри-
ятий, сообщил замгубернатора, 
составили свыше 118 миллионов 
рублей. анализ причин их обра-
зования выявил две основные 
группы факторов: недополучен-
ные доходы и завышенные рас-
ходы. среди первых Вячеслав 
Вахрин выделил, к примеру, сни-
жение объёмов реализации, не-
санкционированный разбор воды 
и отсутствие договоров на поль-
зование водоразборными колон-
ками у многих потребителей. 

Получается, что в тех населён-
ных пунктах, где централизован-
ное водоснабжение пока не при-
шло во все дома, муниципаль-
ные власти должны организовать 
работу общедоступных колонок. 
По нормативу, они должны обе-
спечивать водой жителей в ра-
диусе 150 метров. именно эти 
граждане и должны платить за 
воду, которую разбирают из кон-
кретной колонки. Но из неё могут 
забирать воду и посторонние, 
например, водители проезжаю-
щих машин, которые за воду не 
платили. однако и люди, живу-
щие рядом с колонками и поль-
зующиеся ими, к сожалению, не 
всегда заключают договоры с 
коммунальными предприятиями 

и отказываются платить за ис-
пользованную воду. Все расходы 
в таких случаях ложатся на мУП. 
Примерно такая же схема недо-
получения доходов и в вопросах 
вывоза твёрдых бытовых отхо-
дов, особенно в районах новой 
индивидуальной жилищной за-
стройки (иЖс). 

Желание отдельных граждан 
«сэкономить», отсутствие за-
ключённых договоров с соб-
ственниками домов на вывоз 
мусора ведут к тому, что комму-
нальщики вынуждены тратить 
свои средства на уборку терри-
тории. а ведь в ЖКХ работают 
специалисты, которые хотят по-
лучать нормальную зарплату за 
уже выполненную работу.

муниципалитетам нужно ак-
тивнее работать с населением, 
убеждать людей, считает Вла-
димир Якушев, возможно, при-
дётся вводить стимулы для этой 
работы. Например, область тра-
тит немалые деньги на инже-
нерную подготовку территорий 
под иЖс. Что мешает сделать 
заключение договоров на вы-
воз мусора одним из условий 
быстрого продвижения муни-
ципалитета по этой программе,  
предложил губернатор.

Проделав серьёзную анали-
тическую работу, специалисты 
департамента ЖКХ разработали 
комплекс мер, который позволит 
уменьшить действие «факторов 
риска» на доходность предприя-
тий отрасли. Кроме организаци-
онной работы это ещё и учёба 
специалистов, и приобретение 
новой техники, и многое другое.  

«Нужно найти механизмы, ко-
торые позволили бы предприяти-
ям жилищно-коммунального хо-
зяйства сохранять доходность», 
– подчеркнул Владимир Якушев. 

Глава региона также поручил 
своему заместителю и руководи-
телям соответствующих област-
ных департаментов вернуться к 
государственной программе раз-
вития ЖКХ, чтобы скорректиро-
вать её в соответствии с требо-
ваниями настоящего момента. 
«сейчас нужно пересмотреть 
приоритеты и точно рассчитать 
имеющиеся ресурсы, чтобы про-
грамма продолжала работать и 
в условиях сокращения бюдже-
та», – отметил губернатор. 

пресс-служба губернатора

«Коммуналка» должна работать 
в любых условиях

Великая Отечественная 
война в памяти народа на-
вечно останется одним из 
самых тяжёлых испытаний. 
Она вошла почти в каждый 
дом, в каждую семью на-
шей страны. Не пожалела 
даже маленьких детей. 

В ВоеННые годы жители 
тюмени, городов и районов об-
ласти дали возможность жить, 
учиться и работать тысячам 
ленинградских детей. В исет-
ском районе в военные годы 
для них были открыты детские 
дома в семи населённых пун-
ктах: в райцентре, в Красново, 
в Верхнебешкиле, в Денисово, 
в деревнях Кукушки, онуфрие-
ва и турушёва. 

тюменский издательский дом 

совместно с районными газе-
тами области выпустил книгу 
в двух томах «согретые си-
бирью» о всех детских домах, 
открывшихся и приютивших 
эвакуированных ребятишек из 
ленинграда и других городов в 
тюменскую область.

В связи с этим во всех насе-
лённых пунктах, где были соз-
даны детские дома, устанавли-
ваются Памятные доски. так, 16 
декабря в исетской школе № 1 
состоялся митинг, посвящённый 
открытию мемориальной доски 
детям блокадного ленинграда. 

автор и главный редактор 
проекта иван Филиппович Кна-
пик коротко ознакомил присут-
ствующих с идеей и историей 
книги, призвал школьников обя-
зательно почитать её и передал 
один экземпляр в дар образова-
тельному учреждению.

Глава исетской сельской ад-
министрации а.П.токмаков об-
ратился к учащимся:

– без прошлого нет будущего, 
так давайте помнить и уважать 
нашу историю.

Настоятель храма в честь Ка-
занской иконы божией матери, 
протоиерей Вадим окропил свя-
той водой памятную доску, про-
читав молитву.

Почтив минутой молчания па-
мять о тех, у кого война отняла 
детство, присутствующие воз-
ложили к мемориальной доске 
цветы.

После окончания митинга у се-
миклассников прошёл урок му-
жества, посвящённый блокаде 
ленинграда, а в районном крае-
ведческом музее состоялось за-
седание творческого объедине-
ния «Родник» на эту же тему. 

Окончание на 2 стр. 

Крещённые блокадой

Право открыть доску было предоставлено членам литературного клуба «Родник» 
В.А.Зырянову и А.П.Пахомову
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В прошлую субботу                          
в спортивно-
оздоровительном ком-
плексе «Исеть» состоялся 
открытый чемпионат на 
кубок святого Александра 
Невского по смешанным 
единоборствам. 

По слоВам тренера 
сборной исетского района 
В.В.Шепелевича, состязания 
проводились с благословления 
митрополита тобольского и тю-
менского Димитрия. 

На мероприятие были при-
глашены почётные гости – пре-
зидент федерации смешанных 
единоборств тюменской области 
Денис алексеевич Денисов, заме-
ститель главы района Галина Ни-
колаевна Проценко, протоиерей 
Дионисий, президент тюменской 
общественной организации «свя-
той александр Невский» Дмитрий 
Григорьевич Шепелевич. 

– У каждого из ребят, которые 
сегодня борются за победу, есть 
шанс превзойти своих стар-
ших товарищей. и хотя не каж-
дый из них будет чемпионом, 
зато, надеюсь, сможет стать 
хорошим человеком, – сказал 
Д.а.Денисов. – такие турниры, 
как сегодняшний, проводятся 
для того, чтобы выявить силь-
нейших. и чем крепче мы будем, 
тем сплочённее станет наше го-
сударство. и поэтому, считаю, 
надо заниматься спортом и быть 

полезным своему отечеству.  
…Каждый из спортсменов вы-

кладывался на полную мощь, 
старался защитить не только 
свою честь, но и честь террито-
рии, за которую выступает, при-
нести в общую копилку большее 
количество баллов. 

иса албагачиев из райцентра 
занимается смешанными едино-
борствами уже два с половиной 
года. Это один из самых спо-
собных спортсменов исетского 
клуба. 

– Результат зависит от того, 
как выкладываешься на трени-

ровках. Чувствую в себе силы, и 
поэтому сегодня хочу победить, 
– говорит иса. – меня приехали 
поддержать родственники. Это 
приятно и ещё больше настраи-
вает на позитив.

а вот шестилетний Данил 
Юринов занимается этим видом 
спорта всего лишь месяц. было 
видно, как мальчик отчаянно 
старается одолеть соперника. 
Но в этот раз ему не повезло.

– Проиграл, но я не расстро-
ился, всё равно буду ходить за-
ниматься, – сказал мальчишка. 

Фаина ефимовна Фелонюк 

пришла поболеть за девятилет-
него внука Романа: 

– очень переживаю, держим 
кулачки за него. Здесь и мама, и 
дедушка – все пришли болеть.

– сегодняшнее мероприятие 
посвящено годовщине создания 
нашей организации. мы стара-
емся сделать праздник. и реши-
ли, что теперь кубок александра 
Невского будет проходить еже-
годно, – заверил тренер исет-
ской сборной В.В.Шепелевич. 

Виктор Владимирович отме-
тил хорошую работу инициа-
тивной группы, в состав которой 

вошли родители воспитанников 
клуба смешанных единоборств 
исетского района. На протяже-
нии всего соревновательного 
дня они активно помогали го-
стям и своим детям, решали 
организационные вопросы. Не-
которые папы и мамы входили в 
состав судейской бригады.

турнир оказался более чем 
насыщенный: кто-то потерпел 
поражение, кто-то одержал по-
беду, без этого на соревнова-
ниях не обходится. Но главное, 
ребята получили опыт, пооб-
щались, провели время в кругу 
старых друзей, познакомились 
с новыми. и хотя соревнования 
продлились до позднего вечера, 
все остались довольны, а те, кто 
получил награды, вдвойне. 

Всего же разыгрывалось 52 
комплекта наград, победителям  
и призёрам вручили грамоты, 
медали и кубки. среди них не-
мало и исетских спортсменов. 
итак, медали высшей пробы 
в своих возрастных группах и 
весовых категориях завоевали 
тимофей бочанов, иса албага-
чиев и Денис Костоломов. сере-
бряными призёрами стали Ни-
кита Высоцкий, егор Вишнягов, 
Дмитрий Русаков, станислав 
Фролов, Дмитрий агарков, Ни-
колай Вакарь. бронзу завоева-
ли Дмитрий сомов, Роман со-
болев, александр Филимонов, 
михаил Керницкий и Даниил 
мельников. 

м.мОРОЗОВа
Фото автора

На славный бой, на честный бой

Деревенские жители издав-
на любили ходить в баню. 
Они знали, что здесь можно 
и отдохнуть, и силы вос-
становить, и здоровье укре-
пить. А если ещё и веник в 
парной применять да обли-
вания холодной водой, то, 
считалось, можно продлить 
молодость, бодрость тела и 
ясность ума.

а ДоКаЗательстВом прав-
дивости этих слов является ко-
ренная жительница села мини-
но екатерина Кузьмовна Чека-
нова. Недавно ей исполнилось 
90 лет, а она до сих пор многое 
помнит и может рассказать, об-
служивает себя сама и ни за что 
не откажется от похода в баню.

– очень она любит париться и 
обязательно обливаться холод-
ной водой, – рассказывает дочь 
екатерины Кузьмовны людмила 
Николаевна, – и нам, своим де-
тям, привила эту любовь. а ещё, 
бывало, летом работает в огоро-
де, потом пойдёт воды холодной 
наберёт из колонки и обольётся. 

может, вот он – секрет долго-
летия? Четверых своих детей 
женщина тоже приучила к таким 
процедурам.

Грамоте екатерине Кузьмовне 
не пришлось выучиться. Зато 
науку трудиться она познала с 
лихвой: с малых лет работала 
в колхозе, всё в её руках спори-
лось, исполняла любое поруче-
ние. Умела, как и все женщины 
того времени, ткать, прясть, 
шить и вязать. Когда вышла за-
муж, родила детей, работы при-
бавилось: семья завела ещё и 
хозяйство. Держали коров, сви-
ней, кур, овец. 

оглядываясь назад, в детство, 
людмила Николаевна вспоми-
нает:

– сколько себя помню, я маму 
очень редко видела. Днём она 
работала, а ночью я проснусь, а 
она что-нибудь делает: или вя-
жет, или прядёт.  

В юбилейный день рождения 
поздравить и вручить цветы, 
открытку от президента России 
и небольшой памятный пода-
рок ветерану труда, труженице 
тыла пришли представители 
районного совета ветеранов, 
управления социальной защиты 
населения, мининской сельской 
администрации. 

а вечером, конечно, была 
банька.

Побывали мы и у долгожи-
тельницы из посёлка Кировский 
анны терентьевны беловой. её 
тоже поздравили представители 
районного совета ветеранов и 
управления социальной защи-
ты, вручили подарки и письмо 
президента России.

– Родилась я и жила до пенсии 
в Викуловском районе, – расска-
зывает о себе анна терентьев-
на. – Работала в детском саду, 
в бригаде на сенокосах, потом 
на ферме свинаркой. Вот беда, 
рученьки мои заболели, тяжело 
стало справляться, меня на-
правили мыть фляги. ещё хуже 
стало.

– мы с ней вместе работа-
ли на ферме, – добавляет сын 
сергей. – У мамы, труженицы 
тыла, имеется и медаль «За до-
блестный труд в годы Великой 

отечественной войны 1941–
1945 гг.», она носит звание ве-
терана труда. 

– с работы приду, дома надо 
управляться, были в хозяйстве 
и овечки, и свиньи, и корова, и 
телята – всё на моих плечах. 
Как мужик, всю тяжёлую работу 
выполняла. Под вечер уже с ног 
валишься. сейчас вот и болею 
из-за того, что себя не берегла. 
Хорошо хоть сын не бросает, 
живу у него.

Двадцать восемь лет назад 
анна терентьевна вместе с 
сергеем и его семьёй перееха-
ла в исетский район. В родном 
селе Шешуки в то время работы 
не было, инфраструктура тоже 
оставляла желать лучшего, а 
здесь, в посёлке Кировский, тог-
да налаживалась новая жизнь. 
Вот семья и перебралась туда, 
где лучше.

сейчас анна терентьевна так 
и живёт в доме сына, окружён-
ная заботой и вниманием близ-
ких. До сих пор, несмотря на 
возраст, она не сидит на месте, 
а старается что-нибудь делать, 
например, вяжет носочки для 
внуков и правнучки. 

Е.кунГуРОВа,
м.ЧаГИна

Фото м. Чагиной

Секрет долголетия
Окончание.

начало на 1 стр.
Приглашены были представи-

тели ветеранских организаций, 
музейные работники, бывшие 
воспитанники детских домов, их 
родственники и друзья. 

своими воспоминаниями о 
том времени, о пережитом и вы-
страданном поделились быв-
шие детдомовцы Н.а.Готовцев и 
Г.а.сергеев, о дружбе с малень-
кими ленинградцами рассказали 
и.П.мошонкина и Д.Я.Дик из Де-
нисово, о своих родителях пове-
дали л.Г.бессонова – её отец Гри-
горий иванович Корепов работал 
в детдоме, приютившем эвакуи-
рованных, и Н.м.Голых, её отец – 
ленинградец михаил Фёдорович 
Пакишев. было что вспомнить и 
К.Ф.Костоломовой, Г.Н.Пановой.

и.Ф.Кнапик подробно расска-
зал о двухтомнике и о прило-
жении к нему, о том, как велась 
работа по сбору информации, 
по розыску очевидцев и воспи-
танников детских домов. иван 
Филиппович передал в дар рай-

онному краеведческому музею 
и в архив по экземпляру книги и 
сообщил, что, возможно, будет 
третий том, как продолжение. 

Воспоминания о людях, о 
встречах, о прожитых годах пере-
межались песнями и стихами, 
просмотром старых фотографий.

Присутствующий на заседа-
нии настоятель Храма в честь 
Казанской иконы божией мате-
ри, протоиерей Вадим сказал, 
что «согретые сибирью» – это 
важный, тяжёлый, но необхо-
димый труд. Для памяти. Пока 
помним – живём. 

– отрадно, что жители При-
исетья внесли свою лепту в 
спасение ленинградских детей, 
смогли дать им кров, заботу и 
любовь. Не остались равнодуш-
ными. мы живём в другое вре-
мя, не зная голода и холода, но 
обязаны не дать очерстветь на-
шим сердцам, быть способными 
на помощь ближнему, – подыто-
жил отец Вадим.

Е.кИслОВская
Фото м.Чагиной

Крещённые 
блокадой

Директор ИНКМ им.А.Л.Емельянова В.А.Кузнецова 
и автор проекта «Согретые Сибирью» И.Ф.Кнапик

Е.К.Чеканова А.Т.Белова
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Вы не найдёте его на карте 
мира, страны и даже наше-
го района, но оно существу-
ет. Это особое государство, 
в котором имеются свои 
президент и министерства, 
законы и правила.

оНо создано в кировской 
школе и носит название «Ребя-
чья республика».

– Наш большой коллектив 
условно поделён на три звена: 
младшее, среднее и старшее, 
– рассказывает руководитель 
детской организации марина 
Викторовна биринцева. – са-
мая большая ответственность, 
конечно, лежит на старшеклас-
сниках, которые взяли шефство 
над младшими ребятами и яв-
ляются организаторами раз-
ных мероприятий. Поэтому они 
наши «палочки-выручалочки» в 
школе.

Президента «Ребячьей ре-
спублики» и одновременно 
министра спорта Никиты алек-
сеева мы в школе не нашли, он 
был на очередном спортивном 
мероприятии, но пообщались 
с его одноклассниками, по со-
вместительству – заместителя-
ми. 

У десятиклассников имеются 
свои обязанности, каждый из 
них возглавляет какое-либо ми-
нистерство – образования, тру-
да, общественного порядка и 
здравоохранения. Задач перед 
министрами немало: органи-
зовать досуг школы, сплотить 
ребят.

– Я вступил в ряды детской 
организации, ещё учась в пя-
том классе. мы принимаем 
участие в мероприятиях всем 
коллективом, сами придумы-

ваем сценарии и сами же их 
исполняем, – рассказывает Ва-
дим Грасманюк.

– В необычной форме про-
шёл в этом году День учителя. 
с утра, выстроившись в фойе 
школы, мы встречали учителей 
аплодисментами и цветами, 
– добавляет анастасия авери-
на, – а ещё подготовили сценку 
«Школьник TV», где в шуточной 
форме рассказали про нашу 
школу. Подключили к выступле-
нию учеников младшего и сред-
него звена, которые исполняли 
песни и сценки. Но самым глав-
ным и неожиданным сюрпри-
зом стало то, что в этот день, 
чтобы поддержать праздничное 
настроение учителей, мы все 
уроки выучили и получили от-
личные оценки.

Не бездействует в школе и 
министерство труда: ребята 
чинят поломавшуюся мебель, 
занимаются монтажом и де-
монтажом декораций, которые 
необходимы при организации 
праздников. 

огромная нагрузка на мини-
стерстве образования. Учащие-
ся активно принимают участие 
в предметных олимпиадах. В 
прошлом году, например, аня 
мельник заняла первое место 
в научно-практической конфе-
ренции «Шаг в будущее» за 
исследовательскую работу по 
русскому языку и получила пу-
тёвку в лагерь «Дружба», где 
проводились дополнительные 
занятия с уклоном на углублён-
ное изучение английского. 

активно развита в «Ребячьей 
республике» система настав-
ничества – старшеклассники 
берут шефство над младши-
ми. если нужно подготовить 
какой-то концерт, всегда ока-
зывают им посильную помощь, 
ведут разъяснительную рабо-
ту, устраивают тематические 
мастер-классы. 

Вот такая жизнь в «Ребячьей 
республике», постоянно напол-
нена идеями.

м.ЧаГИна
Фото автора 

Позитивная жизнь 
«Ребячки»

В сельских поселениях 
района наблюдается сокра-
щение личных подсобных 
хозяйств. Но подворье 
супругов Садвокасовых из 
п.Кировский – одно из тех, 
где без выращивания скота 
не мыслят жизни.

оДНиХ только овцематок 
здесь насчитывается около пя-
тидесяти. есть коровы, телята, 
гуси, утки. и, конечно же, как это 
водится у казахов, – небольшой 
табун коней.

Упитанные, ухоженные живот-
ные и птица дают понять, что 
времени на догляд за ними хо-
зяева не жалеют.

– а где вы видели, чтобы ка-
зах, живя в деревне, не зани-
мался скотоводством? – спроси-
ла нас хозяйка усадьбы бошан 
толёгоновна. 

– У меня посменная работа. те 
свободные трое суток, когда я на-
хожусь дома, полностью посвя-
щаю хозяйству. Не соглашусь с 
мнением, что заниматься домаш-
ним подворьем невыгодно. если 
держать не парочку животных, а 
значительно больше, то прибыль 
с подворья имеется, – дополняет 
олжевай мадельканович. – На-
пример, на приобретение трак-
тора, пресс-подборщика, другого 
инвентаря взял кредит в банке, 
а возвращаю его с продажи из-
лишков продукции. есть и вторая 

выгода – постоянное движение, 
которое для здоровья очень уж 
полезно. а по поводу того, что 
продукты со своего подворья ни 
в какое сравнение с магазинны-
ми не идут, никто даже и спорить 
не станет.

Рассказал нам о.м.садвока-
сов и о том, что после того как 
он обзавёлся техникой, одно-
сельчане частенько стали к нему 
обращаться за подмогой.

– особенно спрос появляется 
весной: вспахать огород, вы-
везти на свалку накопившийся 
за зиму мусор или перегной на 
участок доставить. есть у меня 
также своя небольшая пилора-
ма, а для хозяйства это тоже 
очень большое значение имеет. 
Прошлым летом все овчарни 
и загородки, другие постройки 
переконструировал с помощью 
собственного материала. и дру-

гим, если требуется, в услуге не 
отказываю. 

Зная о существующих для 
большинства частников пробле-
мах сбыта домашней продук-
ции, этот же вопрос мы задали 
и садвокасовым.

– У нас большая семья. трое 
взрослых женатых сыновей от-
каза в свежих продуктах с по-
дворья не знают. Затариваем 
сумки и для младшего – студен-

та колледжа. большие застолья 
устраиваем на праздники. а, как 
вы знаете, по мусульманским 
традициям накрыть скатерть 
надо с избытком. 

оказалось, что спрос на до-
машние сметану, сливки, творог 
от местных жителей настолько 
велик, что подумывают владель-
цы подворья и третью корову за-
водить. 

– а дети помогают вам, напри-
мер, с сенокосом управиться 
или в строительных делах?

– об этом можно было даже и 
не спрашивать, – отвечает олже-
вай мадельканович. – Как наши 
отцы нас воспитали, так же мы 
своим детям преподали уроки 
уважения к старшим и семейного 
согласия. Конечно, не злоупотре-
бляем личным временем сыно-
вей, у них ведь свои семьи. Но 
когда дело требует дополнитель-
ной помощи,  все они приезжают, 
и проблема быстро решается. а 
для матери не составляет боль-
шого труда угостить всех раз-
ными вкусностями. тем более 
что есть из чего их приготовить. 
одного лишь мяса четыре вида 
всегда имеется.

По словам главы адми-
нистрации поселения с.а.Кур-
батова, при проведении общих 
праздников в Кировском сад-
вокасовы никогда не отказыва-
ются пожарить для односельчан 
сочный шашлык.

а.мОлОкОВа
Фото м.Чагиной

Прибыль с подворья несомненна

Каждый день главы сель-
ской администрации на-
сыщен до предела, но под 
конец года настаёт время 
подвести итоги, подумать о 
планах. 

ВПеРеДи – очередное со-
брание граждан. о том, что ещё 
тревожит, и о том, что планиру-
ется, рассказывает глава Киров-
ской сельской администрации 
С.А.Курбатов: 

– сейчас в каждом населён-
ном пункте очень актуальна 
тема энергосбережения. В на-
шем поселении уже два года 
проводится замена имеющихся 
уличных фонарей на энергосбе-
регающие светодиодные лампы. 
из пятидесяти пяти заменены 
тридцать три лампы. Экономия 
в киловаттах уже заметна, а что-
бы увидеть экономию в денеж-
ном выражении, необходимо 
время. Кроме того, планируем 
в поселении наладить автоном-
ный свет на каждом перекрёст-
ке, их у нас восемь. сделаю всё 
возможное, чтобы в будущем 
году осуществить эту задумку. 

Рассказал сергей алексан-
дрович и о проблеме отсутствия 
рабочих мест. По его словам, в 
посёлке проживает 1098 чело-
век, из них около 700 – трудоспо-
собного возраста, 360 человек 
работают за пределами района: 
в тюмени, в Ялуторовске, на 

севере. а с закрытием откор-
мочной площадки безработных 
прибавилось.

– Недавно начал работать 
третий продуктовый магазин. 
Надеемся, что в скором време-
ни начнётся строительство ме-
бельного магазина: место под 
него уже определили. Хотелось 
бы, чтобы появилось ещё какое-
нибудь заведение общепита 
типа кулинарии. 

Узнали мы и о насущных про-
блемах:

– Нашему культурно-спор-
тивному комплексу уже 25 лет, 
за это время здание ни разу ка-
питально не ремонтировалось. 

В Кировском 10 километров 
300 метров дорог, из них восемь 
– цементобетон и асфальт. До-
роги с твёрдым покрытием уже 
обветшали. Все необходимые 
замеры сделаны, если будет фи-
нансирование в следующем году, 
то эта проблема разрешится.

сделано немало, но и впере-
ди работы много.

Е.кИслОВская
Фото м.Чагиной

Есть планы. 
Есть результат

1098
цИФРа

человек
составляет численность на-
селения посёлка Кировскй

С.А.Курбатов


